

BAB V

PEMBAHASAN

A. Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Peningkatan Pendapatan

Hasil penelitian yang telah dilaksanakan dengan melakukan penyebaran kuesioner berupa pertanyaan kepada sejumlah responden yang masuk dalam BUMDES di Tulungagung, setelah memperoleh hasil maka peneliti kemudian melakukan olah data dan diperoleh hasil bahwa Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh terhadap Peningkatan Pendapatan.

Sistem Informasi Akuntansi adalah sistem yang mengumpulkan, mencatat, menyimpan dan memproses data sehingga membentuk sebuah fakta bagi pengambilan keputusan. Sistem informasi akuntansi merupakan suatu alat penyedia informasi yang keberadaannya sangat berguna bagi para pemangku kepentingan dan pihak-pihak yang menyelenggarakan suatu usaha. Sistem informasi akuntansi yang baik akan meningkatkan kualitas penyedia informasi yang dalam hal ini dilakukan oleh manajemen internal sebagai dasar pengambilan keputusan. Dalam kaitannya dengan Badan Usaha Milik Desa (BUMDES), kualitas penyedia informasi yang baik akan meningkatkan suatu informasi yang efektif mengenai pengelolaan keuangan desa, siapa saja yang berhak mengelola, bagaimana sistem perputaran dana dan fluktuasi keuangan. Pemberian informasi melalui alat penyedia informasi yang baik akan meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan yang baik maka laporan keuangan yang disajikan

akan semakin berkualitas dan mendorong para penyedia modal untuk menanamkan modalnya. Selain itu yang terpenting adalah semakin efektif dan efisien suatu penyedia informasi (SIA) maka akan meningkatkan pula pendapatan yang diterima karena pengeluaran akan alat penyedia informasi dapat secara praktis diterapkan dan tidak memerlukan biaya besar. Selain itu pengelolaan keuangan yang baik melalui alat penyedia informasi akan semakin meningkatkan pendapatan karena sistem pengelolaan keuangan yang terintegrasi.

Hasil penelitian ini mendukung secara konsisten teori sistem informasi merupakan alat informasi guna mempercepat pengambilan keputusan bisnis yang berdampak pada meningkatkan pendapatan. Sistem informasi memiliki peran yang penting di dalam mempercepat proses dari pengambilan keputusan, memberikan kemungkinan dalam melakukan kerjasama pada suatu perusahaan yang lain serta memberikan antisipasi pada pihak pesaing. Hasil penelitian ini mendukung secara konsisten literatur dari penelitian yang dilakukan oleh yang hasilnya menyatakan bahwa Sistem Informasi Akuntansi memiliki pengaruh yang kuat dengan Peningkatan Pendapatan. Sistem menjadi salah satu pedoman di dalam mengambil keputusan di dalam proses pengelolaan pada usaha dimana seperti keputusan dalam menetapkan harga, proses mengembangkan pasar, serta keputusan di dalam melakukan investasi. Sistem informasi akuntansi yang dilakukan dengan baik akan semakin baik pula proses dalam

pengambilan keputusan yang pada akhirnya berdampak pada meningkatnya pendapatan.¹

B. Pengaruh Sumber Daya Manusia Terhadap Peningkatan Pendapatan

Hasil penelitian yang telah dilaksanakan dengan melakukan penyebaran kuesioner berupa pertanyaan kepada sejumlah responden yang masuk dalam BUMDES di Tulungagung, setelah memperoleh hasil maka peneliti kemudian melakukan olah data dan diperoleh hasil bahwa Sumber Daya Manusia berpengaruh terhadap Peningkatan Pendapatan.

Sumber daya manusia merupakan kunci utama yang menentukan bagaimana perkembangan suatu usaha. SDM yang baik akan melahirkan produk-produk yang berkualitas. Produk yang berkualitas akan semakin diminati pasar. Peningkatan minat pasar akan dapat meningkatkan permintaan suatu barang yang diproduksi dengan begitu hasil akhirnya adalah meningkat pula jumlah pendapatan pada suatu badan usaha.

Berdasarkan hasil tersebut dapat dilihat bahwa penelitian ini secara konsisten mendukung teori sumber daya manusia merupakan faktor penting dalam menunjang keberhasilan usaha. Maju mundurnya usaha sangat dipengaruhi kualitas sumber daya manusianya sehingga melahirkan produk yang dapat berdaya saing dan meningkatkan pendapatan. Hasil penelitian mendukung secara konsisten literatur dari penelitian yang

¹ Imbayani, I Gusti Ayu dan I Dewa Made Endiana, 2016. *Pengaruh Pemahaman dan Penerapan Sistem Informasi Terhadap Kinerja UMKM Pengrajin Genteng di Kabupaten Tabanan*. Jurnal Ilmu Manajemen, Vol.6, No.1

dilakukan oleh dimana Sumber Daya Manusia berpengaruh positif terhadap Peningkatan Pendapatan.²

C. Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi dan Sumber Daya Manusia terhadap Peningkatan Pendapatan

Hasil penelitian yang telah dilaksanakan dengan melakukan penyebaran kuesioner berupa pertanyaan kepada sejumlah responden yang masuk dalam BUMDES di Tulungagung, setelah memperoleh hasil maka peneliti kemudian melakukan olah data dan diperoleh hasil bahwa Sistem Informasi Akuntansi (X1) dan Sumber Daya Manusia (X2) berpengaruh terhadap Peningkatan Pendapatan (Y).

Hasil penelitian ini secara konsisten mendukung teori Sistem Informasi Akuntansi memiliki hubungan erat pada keefektifan pemenuhan dari informasi yang dimiliki perusahaan serta kepuasan dari pihak penggunanya. Kemudahan dalam pengambilan keputusan memberikan keefektifan dalam menghasilkan produk-produk berdaya saing sehingga nantinya akan meningkatkan volumen penjualan dan meningkatkan pendapatan. Sistem informasi akuntansi menjadi kumpulan sumber daya yang meliputi sumber daya manusia serta alat-alatnya di dalam sebuah organisasi. Sistem informasi dimanfaatkan sebagai sebuah pedoman dalam melakukan evaluasi pada sistem yang salah satunya bagaimana sumber daya manusia perlu atau tidak untuk dikembangkan secara terus

² Sri Harini, Sri RR Pertiwi dan Nur Rochman, 2015, *Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia Melalui Pelatihan dan Pengaruhnya Terhadap Peningkatan Pendapatan*, Jurnal Qardhul Hasan 1 (1): 49-65.

menerus agar diperoleh sumber daya manusia yang berkualitas guna menghasilkan sesuatu yang dikehendaki seperti hasil akhir berupa meningkatnya pendapatan perusahaan. Hasil penelitian ini mendukung secara konsisten literatur dari penelitian yang dilakukan oleh dimana Sistem Informasi Akuntansi dan Sumber Daya Manusia sama-sama berperan dalam Peningkatan Pendapatan pada BUMDES.³

³ *Ibid*, Gde Herry Sugiarto Asana dkk, *Desain Sistem Informasi Akuntansi Bagi Badan Usaha Milik Desa (BUMDES)*, (Badung : Jurnal of Informatics Engineering and Techology Vol. 1 No. 1, 2020)